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クラブ協議会 （担当：武川毅幹事）その 3

用が期待されます。イベント等で着用をお願いします。
　少年少女剣道大会では、少数精鋭の豆っこ剣士の闊
達な試合ぶりや、少年少女野球大会では、大畑好司委
員長の企画で、 2会場・ 2日間の大規模大会の開催と
なり、ちびっ子球児の活気に溢れる大会でした。
　また、ハンドベルの音色で始まったクリスマス例会
はお子さん達がオークションで賑わい、新年合同夜間
でのマグロ解体ショーは例年通りの盛況で、また、
ティンパニー贈呈は財団委員会で最も大規模のもので
した。
　都度、様々な活動がございましたが、この災害年を
振り返るに三役はじめ各委員会の皆様方のご協力によ
り、本日を迎える事が出来ました。会員の皆様方には
心から感謝申し上げます。 1年間本当にありがとうご
ざいました。

・登米市暴力団対策協議会事務局より
　　登米市暴力団追放対策協議会総会中止のお知らせ
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・社会奉仕委員会（加藤亮委員長）
　今年度の事業活動は以下の通りです。
1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9月・3月）
　 9 月は参加し長沼周辺の清掃をいたしましたが、 3
月はコロナのため中止となり参加できませんでした。
2．福祉施設等への慰問活動
　後半に実施予定でしたので、コロナの影響で実施す
ることが出来ませんでした。
3．クリスマス例会でのオークションの実施
　皆様のご協力で、オークションの売上は128,000円
でした。商品のご提供ありがとうございました。
4．産業フェスティバルへの参加見直し。
　佐沼ＲＣの会員企業紹介という形で、会員企業と
ロータリー活動をPRいたしました。
5．地域善行者表彰
　三委員会合同で行いましたが、当委員会は対象者が
いませんでした。
6．使用済み切手、書き損じはがきの収集
　通年で行っており、会員の方々にご協力いただきま
した。ありがとうございました。
・青少年奉仕委員会（加藤亮副委員長）
1．少年少女野球大会
　参加チームを17チームに増やし、光ヶ丘球場、東和
総合運動公園野球場の 2会場に於いて11月16日㈯、17
日㈰の 2日間で行いました。
2．少年少女剣道大会
　10月 5 日㈯、佐沼中学校体育館に於いて行いました。
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3．ボーイスカウト活動への協力と支援
4．青少年善行者表彰
　 1名の推薦があり表彰いたしました。
5．インターアクト設立に向けた調査
　学校側と連携を取り進めておりますが、設立には
至っておりません。
・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
　環境保全委員会事業報告書を配布させていただきま
したので、報告書に沿って進めて参ります。
　2019 . 5 .22　サンシャイン佐沼に於いて、年度前に
委員会を開催致しました。次年度委員会委員予定者の
顔合わせをし、ご意見をいただき次年度の事業計画を
立てました。
　2020 . 3 . 5　フォーラムを開催。日本雁を保護する
会の呉地正行会長さんをゲストスピーカーに迎え、
「絶滅から復活へ～宮城の空に蘇ったシジュウカラガ
ン」というテーマでお話をいただきました。
　メイン事業である資源回収は、毎月欠かさず行いま
した。報告書にあります通り12回にわたって回収し、
段ボール8,745㎏、新聞1,695㎏、本類4,385㎏となり、
高田次雄会員のところに収めました。協力会員・事業
所は報告書を参照してください。収益は商工会女性部
の方に回し、再生資源回収事業（台風19号災害支援、
街づくり、ボランティア等）に使っております。
・豊かな自然を保存し共生するまちづくり
1．縄文の森作り「オオムラサキ」の生育調査・里山
河川、湖沼等の自然植生物の観察保全活動
　2020 . 3 . 7 ㈯午前 6：30～迫町新田地区・伊豆沼
　　オオムラサキ越冬幼虫捕獲作業
　　生物調査（メダカ、沼エビ、ワカサギ等）
2．2020 . 3 .20㈮　2020登米市クリーンアップ湖沼群
活動及び里山を歩く会員の健康づくり事業等は、新型
コロナ感染症拡大防止のため中止
3．公益財団法人宮城県伊豆沼内沼環境保全財団及び
伊豆沼自然再生協議会、登米市環境市民会議等の活動
も新型コロナ感染症拡大防止のため中止。

・会長挨拶（山田正会長）
　今年度最後の例会が無事終了いたしました。皆様方
のご協力に心から感謝申し上げます。
　次年度は、新定款の基、新たな活動体制が求められ
ます。小野寺伸浩新会長の指導力にご期待を申し上げ
ます。
　さて、これからの時間は、コロナ感染第 2波を踏ま
えた制約付きの懇親会となりますが、「 3密ルール」
での 1年のご慰労と懇親を深めて頂きます様お願い申
し上げます。

　＜バトンタッチ例会
　　　於：ホテルサンシャイン佐沼　18：30～＞

・本日の出席率　100％

・山田正会長　第56期も皆様のご協力で何とか終える
事が出来ました。心から感謝申し上げます。本日
は、 1年を締めくくるに相応しいバトンタッチ例
会になります様ご祈念申し上げます。 1年間ほん
とうにありがとうございました。

・村上武彦会員　山田正会長一年間ご苦労様でした。
これからもよろしくお願い致します。

・江川元徳会員　今日は、本年度最終例会。次の年度
も会員の皆様元気で。

・八谷郁夫会員　コロナの為、満足な活躍が出来ず気
苦労の多い年度を乗り切られた山田クルーズの皆
様、ご苦労様でした。

・髙田次雄会員　山田丸船長、武川操舵長の名コンビ、
出港以来順調な航海中、突然の荒海（コロナ禍）
に遭遇、難儀の帰港大変ご苦労様でした。

・冨士原裕子会員　山田正会長一年間大変ご活躍、お
疲れ様でした。次年度会長にご期待致します。

・伊藤幸子会員　山田正会長一年間ご苦労様でした。
楽しい日、ありがとうございました。

・武川毅幹事以下、一年間ご苦労様でした。
飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員

佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　佐々木淳会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
阿部靖公会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
森田峯男会員　關孝会員　及川長五郎会員
志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　皆様お晩でございます。いよいよ本日が今年度最後
の会長要件となりました。この 1年「会員の更なる絆
を繋ぐ」をテーマに第56期がスタート致しましたが、
どれ程実践出来たかと振り返るに反省しきりです。
　山形大震災での余目ＲＣへ支援金援助や台風19号で
の丸森ＲＣへ清掃用具支援、コロナ感染災害の約 2ヶ
月休会など、今期は自然災害に翻弄された 1年でした。
　年間プログラムでは、クラブ協議会に始まり、フラ
ダンスや高橋文人ガバナー補佐訪問での納涼例会、ま
た 4クラブ合同例会で鈴木賢ガバナーは「小学校まで
登米で暮らした出身地詐称」など気さくな人柄が窺い
知ることが出来、一方で「すべてがＲＩの真似ではな
く地域に合った活動が大切」と論じ、若い会員増強の
環境整備が今後の使命と方向性を示されました。国際
大会出席の談で「世界保健機構（ＷＨＯ）の国際ＲＩ
のポリオ撲滅活動は世界に誇れる奉仕活動」の評価に
「その一員として志を強くした」と述べました。
　第56期の、連帯と融和を基軸とした全会員のポリオ
Ｔシャツ購入などは、佐沼ＲＣでの広告塔としての活

本日の出席率

ニコニコボックス

バトンタッチ例会 （司会・進行：
　　　佐々木淳親睦活動委員長）
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　又、懇親会の企画・準備をしていただきました佐々
木淳親睦活動委員長はじめ委員の皆様方に心より感謝
申し上げまして、開会の挨拶と致します。
・バッチ交換
　会長バッチを、山田正会長より、小野寺伸浩新会長
へ。
・花束贈呈
　小野寺伸浩新会長から、山田正会長へ
　山田正会長から、事務局大田惠子さんへ
・新会長挨拶（小野寺伸浩新会長）
　只今、バッチ交換で山田正会長より「会長章」を付
けていただきました。来月 7月から第57代の佐沼ロー
タリークラブ会長となります。第 1代から56代までの
会長さんの顔に泥を塗らないように 1年間精進して、
なるべく悪いこともせず、事故のない 1年間を送りた
いと思います。
　山田正会長、武川幹事、 1年間ほんとうにお疲れ様
でした。
　新型コロナのせいで、今年度の後半は、なかなか思
うような活動が出来ず、じくじたる思いがあったかと
思いますが、私も何とか前半からコロナのこともあり
ますが例会やロータリー活動を実行していきたいと

山田正会長へ花束贈呈

今年も大変お世話になりました　大田惠子さんへ感謝の花束贈呈 小野寺伸浩副会長　閉会の挨拶

ソーシャルディスタンスの「手に手つないで」でお披良喜です

ソーシャルディスタンスの懇親会

コンダクター冨士原裕子会員

新旧会長のバッチ交換

思っておりますので、皆様ご協力の程、よろしくお願
い申し上げます。
　私は昭和40年生れで、佐沼ロータリークラブ創立が
昭和39年ですので、創立の後に生まれた初めての世代
になります。わからないことも多いと思いますが、皆
様のご協力と先輩方のご指導の下にこの1年間を過ご
したいと思います。よろしくお願い致します。
・ロータリーソング
　　手に手つないで（指揮：冨士原裕子）
・閉会の挨拶（小野寺伸浩副会長）
　コロナの対策のお陰で、こういった非常に変則的な
バトンタッチ例会になりました。何といっても皆様の
健康が第一ですし、特に地域のリーダーたる皆様です
ので、その影響は計り知れないものがあります。何と
かコロナが落ち着いて一年後には皆様と楽しくバトン
タッチが出来るように頑張っていきますので、よろし
くお願い致します。今日はご参加いただきありがとう
ございました。これで閉会と致します。

　コロナ感染症拡大防止のため「 3密」ルールで、歓
談いたしました。

第2部会歓談
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